



Radiografía a dos campeones

Los Puntuables Nacionales Juveniles, celebrados a mediados de febrero en Murcia, constituyeron la primera gran fiesta del golf juvenil español del año, un fin de semana espectacular del que disfrutaron 186 golfistas y dos campeones magníficos. No fueron los únicos que destacaron por su juego -ini mucho menos!-, pero sí los que pasarán a la historia como los ganadores de esta edición 2020. Los dos son madrileños, habituales de las concentraciones del Comité Técnico Juvenil y pertenecen a sagas golfísticas que están aportando jugadores a nuestra cantera. Estos son nuestros campeones.

Jaime Montojo y Andrea Revuelta, ganadores de los Puntuables Nacionales Juveniles 2020, representan a dos sagas madrileñas muy vinculadas al golf

Jaime Montojo, 15 años

¿Cómo ganaste el torneo? Me ayudaba salir en la última jornada cinco partidas por detrás de los líderes. Iba sin presión, y así hice tres bajo par en seis hoyos. Sabía que con ese resultado debía estar cerca. Al acabar el 9 me acerqué a ver la pizarra de los líderes y vi que Álvaro Portillo iba -6 y yo -3. Seguí tranquilo y jugando bien. Vi luego que Portillo se había liado algo. Hice un birdie más y en el 18, con la adrenalina, la mandé a búnker e hice un bogey que me pudo costar el torneo. Pensé que perdía, pero al final gané por mejor segunda vuelta.

¿Cómo ves a tus compañeros de generación? Son buenísimos. Álvaro Gómez de Linares es un par de años más pequeño, pero es muy bueno. Carles Calvo, por su parte, me ha sorprendido mucho este año, lo está haciendo genial. Y José de la Concepción ha subido mucho el nivel. Somos muchos los que estamos jugando bien, porque también están ahí Álvaro Portillo, Álvaro Revuelta...

¿Cómo es una concentración técnica juvenil? Buah, lo pasamos genial. En algunos momentos hay que estar serios, pero tenemos un ambiente buenísimo y nos reímos mucho. A mí me ha servido para aprender un montón.

Háblanos de la saga Montojo Somos cuatro hermanos, tres chicos y una chica. Yo soy el pequeño de todos. Mis hermanos juegan bien, pero ahora compiten poco. Sigo teniendo piques con ellos en el campo... y no siempre gano. Aún se acuerdan de cómo se juega a esto (risas).

¿Cómo y dónde comenzaste a jugar? Mi bisabuela, María Tordesillas, fue subcampeona del Internacional de España, una de las primeras que jugaba al golf en España. Y luego mi abuela, Sofía Pérez Tordesillas, ganó este mismo torneo. Mi padre también jugaba, y con él mis hermanos. Yo aprendí con ellos en los hoyos cortos de La Moraleja con un palo de plástico. Tenía 3 años. La verdad es que toda la vida he tenido un palo de golf en la mano.

¿Tienes ídolos? Claro. Jon Rahm y Tiger Woods. A Jon pude verlo en el último Open de España. Compartía partida con Adriá Arnaus y Rafael Cabrera. Fue una pasada, hicieron -5, -5 y -6.

¿Cómo es tu juego? Mi juego corto es muy bueno, me dicen que tengo manitas. Y suelo patear bien desde pequeño. Ahora estoy pegando un buen drive. Lo que peor se me da es el golpe de 130 metros para abajo. Los pros dicen que es lo más importante, pero mis estadísticas dicen que ahí tengo que mejorar.

